



## Importante que playas mexicanas estén en óptimas condiciones para época decembrina: Partido Verde

El Partido Verde Ecologista de México resaltó la importancia de tener en óptimas condiciones, las playas mexicanas de los destinos turísticos para la temporada vacacional decembrina, la cual inicia a mediados del siguiente mes. Destacó también que esto incluye su limpieza puntual por parte de los concesionarios de las mismas.

Recordó que este año fue aprobada por unanimidad en la Cámara de Diputados su

propuesta para que se sancione, con una multa de tres mil y hasta 12 mil veces la Unidad de Medida y Actualización (UMA) vigente, a los concesionarios que no cumplan con el ordenamiento de mantener limpias las playas mexicanas, esto de acuerdo con el dictamen que reforma el artículo 154 de la Ley General de Bienes Nacionales, el cual se turnó al Senado de la República para sus efectos constitucionales.

El Verde Ecologista explicó que la sanción para este año sería de un millón 244 mil 880 pesos, tomando en cuenta que, de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), la UMA se fijó en 103.74 pesos diarios para 2023. La bancada ecologista explicó al argumentar su propuesta, que el objetivo es fortalecer la regulación en la materia y a la vez abonar en el cuidado y mantenimiento de las playas, pues 17 de las 32 entidades federativas cuenta con un litoral costero, lo que ubica a México en segundo lugar mundial dentro de los destinos turísticos predilectos, tanto a nivel nacional como internacional.

El Partido Verde destacó que los recursos naturales son parte del atractivo que posiciona a México como destino no sólo predilecto, sino irremplazable para miles de turistas al año; lo que hace indispensable realizar acciones para hacer un uso sustentable y sostenible de los mismos, evitando a toda costa su degradación o desaparición. Finalmente, el Verde enfatizó que aunque la propuesta señala la obligación de los concesionarios para mantener limpias las playas que se les concesionan, no se resta responsabilidad a todos los visitantes de mantenerlas limpias, recordó que según datos del





PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

15/11/2023

LEGISLATIVO

gobierno federal, la basura más común en las playas mexicanas son plásticos de un solo uso, como bolsas de supermercado, envases de unicel, vasos, platos, cubiertos desechables y colillas de cigarro.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2023/11/14/importante-que-playas-mexicanas-estén-en-óptimas-condiciones-para-época-decembrina-partido-verde-789894.html>